

Sozialdemokratische Partei Deutschlands

SPD Vaihingen an der Enz Fraktion im Gemeinderat

An den
Oberbürgermeister der Stadt Vaihingen an der Enz
Herrn Uwe Skrzypek
Marktplatz 1
71665 Vaihingen an der Enz

Vaihingen an der Enz, den 06.11.2022

Antrag auf Einführung einer stationären Verkehrsüberwachung

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,
die Fraktion der SPD im Gemeinderat stellt den folgenden Antrag:

In der Stadt Vaihingen werden stationäre Verkehrsüberwachungsanlagen eingerichtet.

Als Standorte sollen Stellen vorgesehen werden, bei denen es erforderlich bzw. unabdingbar ist, dass die angegebene Geschwindigkeit eingehalten wird. Hierzu wären Vorschläge aus den Ortschaftsräten und dem Stadtteil-ausschuss einzuholen.

Begründung:

Die Einhaltung der angeordneten Geschwindigkeiten im Straßenverkehr ist erfahrungsgemäß nicht immer gegeben. Nun gibt es Straßenabschnitte, bei denen eine geringfügige Überschreitung keine größeren Probleme bereitet, dann aber gibt es wiederum Situationen, bei denen es wichtig ist, wenn die Geschwindigkeiten eingehalten werden. Es sind solche Straßenabschnitte, bei denen es für schwächere Verkehrsteilnehmer, z. B. für Fußgänger (darunter gerade auch Kinder und ältere Personen), gefährlich werden kann.

Mit freundlichem Gruß

Eberhard Berg für die SPD-Fraktion